

楠見西小学校だより

令和4年(2022年)3月1日



(右上のロゴは6年生の柳室姫那さんが考えてくれた楠見西のロゴデザインです)

春 3月!

春は駆け足でやってきています。校庭の桜のつぼみも、少しずつ膨らみはじめました。そして今月5日は、二十四節気のひとつ「啓蟄」(けいちつ)です。啓蟄とは、冬ごもりをして土の中にいた虫などが、地面にでて活動を始めることです。もう、春はすぐそばまできています。



暖かくなってきましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、今後も油断せず「手洗い・うがい・消毒」等の指導をお願いします。

「持久走記録会」各学年で実施

今年度は、コロナ感染拡大防止のため多くの行事が、中止や延期されています。持久走記録会も毎年保護者の方々の応援に見守られて行っていたのですが、今年は感染対策をしながら、各学年の体育の授業の中で、取り組んでいます。

目標は1・2年生が800m、3・4年生が1000m、5・6年生が1400mです。子どもたちは、自分の力を出して、自己ベスト記録を更新できるように頑張っています。

キャリア教育

今年度から、子どもたちが自分の将来の目標を決め、実現に向かって努力できるように、5・6年生対象でいろいろな職業の方たちをお招きし、出前授業をしていただいています。

第1回目は、2学期にキャビンアテンダント(CA)の方をお招きし、第2回目は、日赤の看護師の方にオンラインで授業をしていただきました。どちらの方のお話も、その職業を選ばれた理由や、実際に苦労されていることや嬉しかったことなどを具体的に聞かせていただき、子どもたちからの質問も多く寄せられました。

お話の中で「夢はいくつあってもいい」「途中で変更してもいい」「今の勉強が将来につながっている」ことをお話して下さり、努力してそのお仕事に就かれている様子が、子どもたちの心に響いたようです。第3回目は、建築士の方をお招きする予定です。今から楽しみにしています。

これらの経験が、子どもたちの夢や将来の展望につながっていくように願っています。

環境学習・出前授業

3月11日(金)に(株)花王の澤田道隆会長が本校5・6年生の環境学習のために来校して出前授業をさせていただきます。会長は、和歌山市の花王和歌山研究所で23年間勤務されていました。現在はCLOMA(クローマ)の会長としてSDGsの推進と海洋プラスチックごみの調査とリサイクルの推進に世界的に取り組んでおられます。直接お話を聞ける機会はなかなかありませんので、子どもたちの環境学習が深まることと今から楽しみにしています。

卒業式

3月18日(金)に令和3年度の卒業式を行います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も卒業生と保護者1名の出席で行いますが、今年も在校生が式の後に拍手で見送りをします。短い時間ではありますが、子どもたちの心に残る卒業式になるように、心をこめて準備を進めています。

